

**INICIA EN N. LAREDO
PILOTO DEL APAGÓN**

La SCT comenzó la entrega de 120,000 televisores digitales para la transición a la tecnología digital.

PRUEBA PILOTO

Inicia SCT *apagón* en N. Laredo

Entregará 120,000 televisores digitales en municipios de Nuevo León y Tamaulipas

Redacción

EL ECONOMISTA

LA SECRETARÍA de Comunicaciones y Transportes (SCT) inició en Nuevo Laredo, Tamaulipas, la entrega de 120,000 televisores digitales como parte de la prueba piloto de la transición a la TDT en municipios de Nuevo León y Tamaulipas.

Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes, dijo que la prueba piloto debe realizarse con claro sentido social, razón por la cual se entregará de manera gratuita un televisor digital por hogar y en el que habiten personas de escasos recursos inscritas en el padrón de beneficiarios de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

Se entregará una televisión por hogar para 13.8 millones de per-

sonas de escasos recursos del país.

El titular de la SCT destacó que con dicho proyecto se logrará reducir en más de 60% el consumo de electricidad por televisor analógico; es decir, una disminución de 1,600 millones de kilowatts hora o 1.3 veces la energía que se economiza con el horario de verano.

Precisó que al cambiar un televisor analógico por uno digital las familias tendrán ahorros económicos del orden de 1,638 millones de pesos al año; en tanto que el gobierno federal dejará de erogar 3,276 millones de pesos anuales, por concepto de subsidios. Además, se evitará la emisión de gases de efecto invernadero, equivalente a la que producen 324,000 autos en el mismo lapso.

“Con la transición a la TDT se

cumple con el mandato constitucional de garantizar a la población el acceso a las tecnologías de la información y las comunicaciones, así como los servicios de radiodifusión y telecomunicaciones, y establece el 31 de diciembre de 2015 como fecha máxima para cumplir esta meta”, dijo.

Ruiz Esparza especificó que en esta primera región donde inicia la prueba piloto el padrón de la Sedesol registra 107,000 beneficiarios.

empresas@eleconomista.com.mx

107,000 BENEFICIARIOS

registra el padrón de la Sedesol en la región. El 31 de diciembre del 2015 es la fecha límite para cumplir con la meta.



Fecha 21.05.2014	Sección Empresas y Negocios	Página pp-19
---------------------	--------------------------------	-----------------



El gobernador de Tamaulipas y el titular de la SCT durante el inicio de la entrega de televisores digitales para la transición a la TDT. FOTO ESPECIAL